



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 1921 du 04 JANVIER 2024

Le Chef de l'État a présidé le premier Conseil des Ministres de l'an 2024

Le Président de la République, S.E.M Alassane OUATTARA, a présidé ce jeudi 04 janvier 2024, au Palais de la Présidence de la République, le premier Conseil des Ministres de la nouvelle année.

Le seul point inscrit à l'ordre du jour de ce Conseil des Ministres a porté sur les échanges de vœux de nouvel an entre le Président de la République, S.E.M Alassane OUATTARA, et le Premier Ministre, Chef du Gouvernement, Ministre des Sports et du cadre de Vie, M. Robert MAMBE BEUGRE.

Le Premier Ministre a, au nom de l'ensemble des membres du Gouvernement, formé à l'endroit du Président Alassane OUATTARA, de la Première Dame, Mme Dominique OUATTARA, du Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONÉ, ainsi que de leurs proches, des vœux de santé, de paix et de bonheur.

Il a rappelé les défis du Gouvernement et du pays tout entier tels qu'évoqués par le Chef de l'État lors de son message à la Nation du 31 décembre 2023, et a précisé que le bilan détaillé des actions de l'équipe gouvernementale au cours de l'année 2023, sera présenté au prochain Conseil des Ministres.

Le Premier Ministre, Robert MAMBE BEUGRE, a salué les orientations pertinentes du Président de la République dans le cadre de la mise en œuvre du Projet de société, "une Côte d'Ivoire solidaire". Ce qui a permis de consolider la démocratie, la cohésion sociale et de réaliser un taux de croissance robuste, malgré la conjoncture internationale particulièrement difficile.

Pour terminer, le Chef du Gouvernement a indiqué que l'un des défis majeurs en ce début d'année est l'organisation dans notre pays de la 34^{ème} édition de la Coupe d'Afrique des Nations de Football (CAN). Il a rassuré que la Côte d'Ivoire est prête à accueillir l'ensemble des participants et ses hôtes à cette compétition continentale.

Le Président de la République a, pour sa part, remercié le Premier Ministre et l'ensemble des membres du Gouvernement pour les vœux formés à son endroit et à

celui de la Première Dame, et a formulé en retour, à chacune et à chacun de ses collaborateurs, des vœux de santé, de bonheur et de succès personnel et professionnel.

Il a souhaité que cette nouvelle année permette de consolider les importants acquis engrangés par notre pays dans le domaine du développement économique et social, du maintien d'un climat social apaisé, indispensable à la cohésion sociale, mais également au plan international.

Le Chef de l'État a exprimé ses attentes par rapport au bilan détaillé de la gestion du Gouvernement pour l'année 2023, et à la feuille de route pour l'année 2024, qui sera marquée notamment par l'accélération de la mise en œuvre des engagements majeurs qui ont été pris, et qui sont contenus dans le Plan National de Développement (PND 2021- 2025). Ces engagements visent globalement à améliorer les conditions de vie des concitoyens.

A cet égard, il a exhorté le Gouvernement à poursuivre ses efforts, notamment dans le cadre des investissements dans les secteurs sociaux de base, à savoir, l'éducation, la santé, l'eau potable, l'électricité, les infrastructures routières, l'autonomisation des femmes et des jeunes.

S'agissant de l'électricité, le Président Alassane OUATTARA a indiqué que, tout en comprenant les préoccupations actuelles de ses concitoyens, l'augmentation du coût est une nécessité pour maintenir la quantité et la qualité de l'électricité produit dans notre pays.

Le Chef de l'État a exhorté le Gouvernement à accélérer l'élaboration et la mise en œuvre des projets visant à améliorer la production et la consommation des principales denrées de première nécessité. Dans ce cadre, il a donné des instructions en vue d'une meilleure maîtrise des coûts des produits, notamment par des mesures de restriction à l'exportation. Tout ceci pour assurer la sécurité alimentaire dans notre pays.

Pour terminer, le Président de la République a appelé l'ensemble des membres du Gouvernement à redoubler d'effort et de vigilance, à dix jours de l'ouverture de la CAN, afin de faire de cet événement, un succès éclatant qui fasse davantage rayonner notre pays. A cet égard, il a invité l'ensemble de ses concitoyens à réserver un accueil des plus chaleureux à nos hôtes qui arrivent de tous les continents.

Notons qu'à l'entame du Conseil, le Chef de l'État a félicité toutes les personnalités qui ont été nommées le 27 décembre 2023, au sein de la Présidence de la République, du Gouvernement et au niveau du District Autonome d'Abidjan.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Eric DRO DIOMANDE

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 44 89 – 07 49 40 00 63

E-Mail: eric.dro@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci